
◇交通安全指導員さんに感謝する会

２月１６日、毎朝の登校時にお世話になっている交通指導員さんに
感謝する会を行いました。昨年の１２月まで生徒会役員として活躍し
ていた３年生代表生徒からお礼の言葉と花束を贈らせていただきまし
た。また、「暑い日も寒い日も、長きにわたって時間を割いて、生徒
の安全を見守ってくださっていることに感謝の気持ちを言葉で表そう」
と全校生徒に伝えました。最後に、東郷地区で交通指導をされている
水沼様より「中学生の多くは自転車通学をしています。登下校の時に
注意してほしいことは、道路の左側を通行すること。右側を走行した
り、並進したりすることや道幅いっぱいに広がって走ることは、車を運転している人に迷惑がかかり、
何よりもとても危険です。スマホを見ながら、イヤホンで音楽を聴きながらの運転も注意がおろそか
になり、大きな事故につながります。」とお話をいただきました。さらに、３年生は受験の時期でも
あるので健康に注意してくださいと、あたたかい言葉をいただきました。地域の皆様に支えられ、見
守っていただいていることに心から感謝いたします。

◇卒業式に向けて

新型コロナ感染症の影響により制限がある中での卒業式となります
が、輝かしい未来へ新たな一歩を踏み出す３年生に、後輩たちからの
感謝の気持ちと感動を味わってもらいたいと考えています。体育館の
式場には全校生徒が入ることができませんが、心を込めた温かい卒業
式となるよう、在校生から歌声を届ける予定です。昼休みという限ら
れた時間の中で、校庭に集合し、感染症対策を講じながら練習をして
います。歌声と共に、学年・学級で過ごした日々や３年間の思い出が
心の中に響き渡ることを願っています。

◇学校評議員の会議

２月１７日、学校公開日・１学年保護者会と合わせて、学校評議員
の会議を行いました。校長より「地域とともにある学校づくり」の取
組とこれからの活動について説明しました。また、コロナ禍で行って
きた教育活動と子どもたちの様子を写真にて紹介しました。本校学区
住民代表や卒業生代表など学校評議員の方々に、今年度の様々な教育
活動について評価していただき、学校・家庭・地域が連携し協力する
ことにより、次代を担う健全な生徒の育成を目指した学校づくりにつ
なげたいと考えています。そして、今年度の改善点を踏まえて、次年
度に向けた教育計画の見直しや修正を図っていきます。生徒の皆さんや保護者の方々からいただいた
アンケート結果、教職員による自己評価結果については、改めて紙面にてお伝えいたします。

２月１７日の学校公開日には、１００名を超える保護者の方々に授業の様子を参観していただきま
した。大変ありがとうございました。

※校庭放射線量 ０．０６６ﾏｲｸﾛｼｰﾍﾞﾙﾄ（校庭５箇所の平均測定）２月１４日測定

左記は、本校ホームページのＱＲコードです。行事の予定や日頃の生徒たちの様子
を掲載しております。ぜひ、ご覧ください。
また、お子様のことでご心配やご相談等がありましたら、遠慮なく学校までお知ら

せください。基本的に教頭（大平）が対応させていただきます。

【子育て談話室】テ－マ：「本当の幸せ」
本校では、『いじめサミット』を実施し、各クラスごとにいじめ撲滅宣言を作成・掲示しました。

１学期と比較するといじめの件数は圧倒的に激減しましたが、まだ撲滅には至っておりません。
７月の全校朝会でも、右にある資料を使用して、「本当の幸せ」について生徒と共に考えました。
最近、テレビを観ているととても悲しい気持ちになります。コロナへの政府の対応への不満、

失言をした政治家へのバッシングなど、聞いていて嫌な言葉が飛び交っています。政府の対応や
政治家の失言が良いかどうかは別にして、人を批判することで自分の意見を正当化することが当
たり前の世の中に向かっているような気にさえなってしまいます。
本当の幸せとは、自分も他人も、みんなが幸せだと思えることなので

はないでしょうか。無論、そのための議論は必要ですが、最後には認め
合い、尊重し合って、温かい言葉が交わさせる空間を作りたいものです。
コロナ禍の中で、保護者の皆様も生徒たちも多くのストレスを抱えて

いることと思います。そんな今だからこそ、自分も家族も、友達も、全
ての人が幸せだと言える温かい言葉に包まれるよう心がけたいものです。


